

CAMPUS 2009

COMUNICACIÓN

Los próximos días 15, 16 y 17 de septiembre, en la Legislatura de Buenos Aires (Perú, 130, C. Federal)

FAES celebra en Argentina la primera edición de su Campus en Latinoamérica

Es la primera vez que FAES, junto con la Fundación Libertad argentina, organiza sus tradicionales cursos fuera de España

José María Aznar clausurará el jueves junto con Mauricio Macri, Sebastián Piñera y Jorge Quiroga

Cien personas entre alumnos, políticos, intelectuales y expertos argentinos y extranjeros de diversos ámbitos analizarán durante tres días los asuntos de actualidad y el futuro de la región

FAES aprovechará esta importante cita para actualizar el Informe *América Latina, una agenda de libertad*, publicado en 2007 y presentado en más de diez países

Jornadas de expertos para la actualización del Informe FAES: "América Latina: Una agenda de Libertad"

Con ocasión del Campus Faes Argentina se celebrarán también tres sesiones de trabajo para debatir ideas y actualizar el informe estratégico de FAES *América Latina: una agenda de libertad*. En estas reuniones participarán más de 40 expertos y referentes políticos de más de 15 países del continente, Estados Unidos y Europa, así como representantes de los principales *think tanks*, universidades y partidos políticos de la región.

Es un informe que presentó la Fundación Faes en el año 2007. Este trabajo fue el producto de la colaboración y el esfuerzo mancomunado de importantes personalidades de los dos lados del atlántico.

Las ideas y propuestas contenidas en el informe siguen vigentes y los vaticinios acerca de las amenazas que acechaban a la región lamentablemente se han cumplido.

Sin embargo la Fundación Faes cree que es fundamental realizar una actualización del informe a la luz del nuevo escenario internacional. En el documento se planteaba una tesis: Que América Latina era una parte sustancial de aquello que llamamos Occidente. Occidente

entendido como un sistema de valores. Un sistema de valores heredado de la tradición judeo - cristiana, la filosofía griega, el derecho romano y cuya manifestación política es la democracia liberal y la economía de mercado. En el informe también se planteaba que los países de América Latina se encontraban frente a un dilema. Se enfrentaban frente a la encrucijada de elegir entre dos caminos.

Uno era el camino de los países que tienen éxito, el de la apertura al mundo, el de la Democracia y el respeto por las libertades individuales. Un camino de éxito para combatir la pobreza y generar prosperidad. El otro, era un camino de servidumbre, un sendero marcado por una agenda populista, impregnado de un profundo aislacionismo, cuyo destino inexorable era el fracaso de sus políticas.

'El fortalecimiento de las instituciones', 'Democracia representativa', 'Respuestas a la crisis económica internacional ', 'Relaciones internacionales: el nuevo desorden mundial', y 'Materias pendientes en Argentina' centran los temas de debate

La Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales FAES celebrará, los próximos días 15, 16 y 17 de septiembre, la primera edición en el extranjero de los tradicionales cursos de Navacerrada. Es la primera vez que la Fundación exporta el Campus, cuyas sesiones se celebrarán en la Legislatura de Buenos Aires (Perú, 130, c. Federal), en Argentina.

El presidente de FAES, José María Aznar, será el encargado de clausurar las jornadas de tres días de duración junto con Mauricio Macri, jefe de Gobierno de la ciudad de Buenos Aires; Sebastián Piñera, candidato a la Presidencia de Chile; y Jorge Quiroga, ex presidente de Bolivia. La sesión de apertura correrá a cargo de Gabriela Michetti, diputada nacional electa de Pro; Gerardo Bongiovanni, presidente de la Fundación Libertad de Argentina; Miguel Ángel Cortés, diputado y ex secretario de Estado para Iberoamérica; y del escritor y periodista peruano, Álvaro Vargas Llosa.

El Campus FAES Argentina 2009 es un encuentro de estudio y análisis en torno a las ideas más importantes que hoy se debaten en Latinoamérica y en todo el mundo. La primera edición de este encuentro acogerá a más de cien personas de quince países, entre alumnos e invitados; prestigiosos académicos, políticos y analistas argentinos, españoles y de otros países darán a conocer sus puntos de vista sobre cuestiones fundamentales de diversos ámbitos mediante conferencias y mesas redondas.

En el encuentro participarán alrededor de cien alumnos seleccionados siguiendo criterios de perfil académico y participación política. Las jornadas del Campus se desarrollarán en sesiones de mañana y tarde y en torno a cinco mesas de trabajo con los siguientes títulos: 'El desafío del fortalecimiento de las Instituciones', 'Democracia representativa: la importancia de participar en política', 'Respuestas a la crisis económica internacional y perspectivas futuras', 'Relaciones Internacionales: el nuevo desorden mundial', y 'Materias pendientes en la Argentina del bicentenario: educación, seguridad y trabajo'. Junto a estas mesas también se pronunciarán dos conferencias a cargo de Álvaro Vargas-Llosa, periodista y escritor peruano, y de Francisco de Narváez, diputado nacional de Unión Pro por la Provincia de Buenos Aires.

Informe FAES

Con ocasión del Campus Faes Argentina se celebrarán también tres sesiones de trabajo para debatir ideas y actualizar el informe estratégico de FAES *América Latina: una agenda de libertad*. En estas reuniones participarán más de 40 expertos y referentes políticos de más de 15 países del continente, Estados Unidos y Europa, así como representantes de los principales *think tanks*, universidades y partidos políticos de la región.